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РЕФЕРАТ 

Работа содержит: 61 с., 19 рисунков, 5 таблиц, 32 источника, 15 

приложений. 

Ключевые слова: ТУРИЗМ, МЕЖДУНАРОДНЫЙ РЫНОК 

ТУРИСТИЧЕСКИХ УСЛУГ, ЭКСПОРТ И ИМПОРТ ТУРИЗМА, ФАКТОРЫ, 

ВЛИЯЮЩИЕ НА ТУРИЗМ, КОЛЛЕКТИВНЫЕ СРЕДСТВА РАЗМЕЩЕНИЯ 

Цель работы заключается в анализе современного состояния и тенденций 

развития международного туризма, а также оценке особенностей развития 

туризма на территории Республики Беларусь. 

Объектом исследования является  международный туризм. 
Методы исследования: анализ статистических данных, научных статей в 

периодических изданиях, анализ исследований ученых, работ отечественных и 
зарубежных экономистов по тенденциям развития международного туризма, а 
также построение эконометрических моделей для оценки влияния 

разнообразных факторов на туристическую область и прогнозирования. 
В процессе работы были получены следующие результаты: туризм 

является важнейшим стимулятором экономического роста во многих 
быстроразвивающихся странах. Он оказывает существенное влияние на 
формирование ВВП, а также обеспечивает занятость населения.  Развитие 
туризма в любой стране, регионе зависит от целого комплекса факторов, 
условий и ресурсов. 

Новизна полученных результатов заключается в том, что, при помощи 

эконометрической модели, был произведен прогноз, по которому в ближайшие 

30 лет уровень экспорта туризма в Беларуси вырастет более чем на 50%. А 

также выявлены факторы, которые оказывают влияние на расходы и доходы от 

туризма в стране. 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных 

результатов: произведен анализ, как мирового туризма, так и Беларуси в 

частности. Можно сделать вывод о необходимости сокращения в РБ количества 

средств коллективного размещения, а также производить в стране политику 

увеличения спроса на них. Необходимо учитывать факторы, которые 

оказывают влияние на туризм. Полученные данные могут быть использованы в 

рамках Национальной программы развития туризма в Республике Беларусь на 

будущие годы. 

 
 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 



ANNOTATION 

The work contains: 61 pages, 19 illustrations, 5 tables, 32 sources, 15 

attachments. 

Keywords: TOURISM, INTERNATIONAL MARKET OF TOURIST 

SERVICES, EXPORT AND IMPORT OF TOURISM, FACTORS AFFECTING TO 

TOURISM, COLLECTIVE MEANS OF ACCOMMODATION  

 

The purpose of the work is to analyze the current state and trends of the 

development of international tourism as well as the evaluation of the features of 

tourism development in the Republic of Belarus.  

The subject of the study is international tourism. 

Research methods: analysis of statistical data, scientific articles in periodicals, 

analysis of scientific researches, works of national and foreign economists on trends 

in the development of international tourism, and the construction of econometric 

models to evaluate the impact of various factors on tourism and forecasting. 

In the process of work, the following results were achieved: tourism is the most 

important stimulator of economic growth in many fast developing countries. It has a 

significant impact on the formation of GDP and provides employment of the 

population. The development of tourism in any country, region depends on a whole 

range of factors, conditions and resources. 

The novelty of the results is that with the help of the econometric model was 

made a forecast that represents the growth of export of tourism in Belarus by more 

than 50% in the next 30 years. Also were determined the factors that have an impact 

on the costs and incomes of tourism in the country.  

Degree of implementation and recommendations for the implementation of the 

results: was made an analysis of world tourism and tourism in Belarus in particular. It 

can be concluded that it is necessary to reduce the amount of collective 

accommodation facilities in the Republic of Belarus, as well as to increase the 

demand for them in the country. It is necessary to take into account the factors that 

influence tourism. Received data can be used in the National program of the 

development of tourism in the Republic of Belarus. 

 

 

 

 

 

The author of the work confirms that the work is done independently and the 

calculation and analytical material presented in it reflects correctly and objectively 

the state of the process under investigation, and all theoretical, methodological 

positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by 

references to their authors. 

 


